

# Marie Brignole Sade de Ferrari, duchesse de GALLIERA

La duchesse de Galliera (1811-1888) s'est consacrée à l'édification de lieux dédiés aux pauvres.

Après la mort de son époux en 1876, elle consacre sa fortune à des institutions de bienfaisance. Elle est à l'origine de l'Ecole Libre des Sciences Politiques (actuel Institut d'Etudes Politiques de Paris) et du Grand Hospice de Gênes.

La duchesse de Galliera choisit en 1877 le site de Meudon pour y établir la maison Saint-Paul, maison de retraite réservée aux Frères des Ecoles Chrésiennes et l'Orphelinat Saint-Philippe destiné à recevoir 300 enfants. Cet ensemble est inauguré le 3 novembre 1888.



1Fi1317 Des enfants devant le bassin de natation

Portrait de la duchesse de Galliera

1Fi601 Vue générale de l'Orphelinat Saint-Philippe

